



## うまいもん甲子園連続V



第14回ご当地!絶品うまいもん甲子園沖縄県選抜大会が8月30日(土)に那覇市旭町のオール電化体験施設カエルぴあなはで開催されました。

本校からはクッキング部2年の親川柚夕さん(西原東中)、来間美咲さん(小禄中)、平良帆乃美さん(浦添中)が出演し、3校5チームの中、見事優勝を果たしました。

メニュー名は「命がふう包み」。戦後80年という節目に、“命(ぬち)”：現代へつなぐ大切な命、“がふう”：食や先人への感謝。具材を包み、命や想いを未来へつなぐ意味を込めたことです。

昨年に引き続きの県内2連覇、素晴らしい快挙です。これから11月に開催される全国大会に向けて更に研鑽を重ねていくとのことです。頑張れ!首里高クッキング部!



## テニス部ボール贈呈式



首里高校のテニス部が創立50周年を迎えることを記念して、9月1日(月)に首里高校テニス部OB会の先輩方からテニスボールの贈呈がありました。

贈呈式ではOBを代表して沖縄県テニス協会理事長の下地誠様(39期)とテニスカレッジミュー代表の宮城光男様(42期)から挨拶と後輩達への激励があり、男子テニス部長の玉城慶悟さん(石嶺中)と女子テニス部部長の親川柚夕さん(西原東中)からそれぞれお礼の言葉がありました。

昨今の物価上昇を受け、ボール等の消耗品も軒並み高騰している中、先輩方からの大変ありがたいプレゼントとなりました。

テニス部はもちろん、首里高生の後輩たちは、これからも先輩方からの志を受け継ぎ、文武両道を実践していくことと思います。下地様・宮城様始め、首里高テニス部OBの皆様により感謝申し上げます。

## 宇宙甲子園県大会優勝



沖縄県内の中高生などが作った小型ロケットを打ち上げる「宇宙甲子園2025」の沖縄大会が8月30日(土)・31日(日)に琉球大学で開かれました。競技では、自作のロケットを打ち上げ、最高到達高度及び滞空時間(中のうずらの卵が割れていないか)そして事後のプレゼンによって評価されます。

県内8チームが出場する中、見事2年生の村井アカリさん(首里中)、真栄田夢花さん(浦西中)、安武来瞳さん(琉大附中)の首里高校チームが見事優勝し、2月に福島県南相馬市で行われる全国大会への出場権を獲得しました。発射の瞬間はカメラで追えないぐらいのスピード、高度と、パラシュートの対空時間だったとのこと。

顧問の池田先生のコメントによると、教師の指導はほとんどなしで、完全に自分たちで試行錯誤して勝ち取った結果とのこと。首里高生の素晴らしさを改めて実感しました。

## 書道部席上揮毫大会



令和7年度第37回沖縄県高等学校席上揮毫大会が8月27日(水)に沖縄県立武道館で開催され、首里高校からは書道部9名が参加し、全員が入賞という快挙を成し遂げました。

特に高文連会長賞の宜名真ゆいさんは来年の全国高文祭秋田大会、書道専門部賞の上原おとさんは九州高総文祭鹿児島大会へそれぞれ県代表として派遣されます。日頃指導に当たっている上間先生に心より感謝申し上げます。

高文連会長賞	2年	宜名真ゆい	南風原中
書道専門部賞	2年	上原おと	城北中
優秀賞	1年	呉屋宝生	安岡中
優秀賞	1年	呉屋花虹	西原東中
佳作	1年	岡野綾奏	城北中
佳作	1年	久貝友人	松島中
佳作	2年	伊保香梨南	首里中
奨励賞	2年	稲福紅杏	石田中
奨励賞	2年	江洲光姫	西原中